

## **RESUME**

La consommation chronique d'alcool a des répercussions sur l'équilibre. Pour étudier ces troubles de l'équilibre, nous avons effectué un bilan de l'équilibre statique sur une population de 18 patients alcoolodépendants hospitalisés pour sevrage. Ce bilan comprend le test clinique d'appui unipodal et l'analyse du statokinésigramme mesuré avec la plate-forme de force Satel®. Nous avons étudié chaque patient au début et à la fin de l'hospitalisation afin de suivre l'évolution de leur équilibre au cours du sevrage.

Par cette étude, nous cherchons à démontrer l'intérêt d'un bilan de l'équilibre statique au sein de l'évaluation clinique de ces patients et à savoir si le sevrage suffit pour normaliser cet équilibre.

**Mots clés :** Posturologie, Troubles de l'équilibre, alcoolodépendance.